

ABSTRAK

Pembelajaran memproduksi berkaitan dengan keempat keterampilan berbahasa, salah satunya yaitu keterampilan menulis. Salah satunya dengan menulis teks cerita ulang biografi, dengan menggunakan media *movie maker* yang menekankan siswa untuk dapat menggunakan teknologi dalam proses pembelajaran. Sehubungan dengan itu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi dengan menggunakan media *movie maker* pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang.

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah: 1) Mampukah penulis merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi dengan menggunakan media *movie maker* pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang?; 2) Mampukah siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang memproduksi teks cerita ulang biografi berdasarkan struktur teks, ciri kebahasaan, dan kaidah penulisan teks cerita ulang biografi secara tepat?; 3) Efektifkah media *movie maker* digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang?.

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu: 1) Penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai kegiatan pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi dengan menggunakan media *movie maker* pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang. 2) Siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang mampu memproduksi teks cerita ulang biografi berdasarkan struktur teks, ciri kebahasaan, dan kaidah penulisan teks cerita ulang biografi. 3) Media *movie maker* efektif digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang.

Adapun penelitian yang penulis lakukan yaitu:

- a. Penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi dengan menggunakan media *movie maker* pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang. Hal ini terbukti dengan hasil penilaian perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran sebesar 3,65 yang termasuk ke dalam kategori baik sekali.
- b. Siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang mampu memproduksi teks cerita ulang biografi dengan menggunakan media *movie maker*. Hal ini terbukti dari hasil nilai rata-rata pretes sebesar 50,2 dan nilai rata-rata postes sebesar 77,4. Peningkatannya sebesar 27,2.
- c. Media *movie maker* efektif digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks cerita ulang biografi. hal ini terbukti dari hasil perhitungan statistic dengan hasil t_{hitung} sebesar 20, t_{tabel} sebesar 2,05 pada tingkat kepercayaan 95% dan sebesar 26.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, penuls menyimpulkan bahwa semua hipotesis yang rumuskan dalam penelitian ini dapat diterima.

Kata Kunci: pembelajaran, memproduksi, menulis, teks cerita ulang, biografi, dan media *movie maker*.